

Auf zum Picknick in die Stadt

Kaufleute laden am 24. August zum Familienpicknick in die Märchenstraße ein

Sarstedt (ph). Karl-Heinz Forster vom Stadtmarketing Sarstedt und seine Mitstreiter wollen am 24. August die Holztorstraße umtaufen. Märchenstraße soll sie an diesem Tag heißen, und Schauplatz des ersten Familienpicknicks in Sarstedt werden. Nach dem Motto: „Alle sitzen beisammen und jeder bringt etwas mit“ wird das eine Art Bürgerfrühstück werden, nur eben nicht im Zentrum, sondern eine Straße weiter.

Forster verspricht sich von der neuen Idee nicht nur eine Imagepflege für Sarstedt, sondern auch mehr Gemeinschaft in der Stadt. Geschäftsleute und Bürger, Marketingleute und Gäste von außerhalb sollen miteinander an einer langen Tafel Platz nehmen und ins Gespräch kommen.

Das Ganze funktioniert so ähnlich wie das Bürgerfrühstück: Man kauft für je-

weils 5 Euro ein Platz-Set, das für vier Personen reicht und quasi die Eintrittskarte und ein Anrecht auf einen Sitzplatz darstellt. Die Sets gibt es in den Geschäften der Holztorstraße und im Weinlädchen, aber auch quasi Last Minute vor Ort.

Stadtmarketing und Geschäftsleute organisieren Tischdekoration sowie ein Rahmenprogramm, das bewusst auf märchenhafte Elemente setzt.

So wird der bekannte Pffenshal auftreten, hinter dem Stephan Kießlich steckt, ein Gaukler und Musiker aus Sarstedt. Er wird unter anderem mittelalterliche Musik auf Originalinstrumenten spielen.

Außerdem können sich nicht nur die Kinder unter den Besuchern auf drei Märchenerzählerinnen freuen, die von Tisch zu Tisch gehen und alte und neue,

deutsche und internationale Märchen erzählen. Claudia Duval und ihre Freundinnen Iris Hapke und Anne Sprengel werden die Märchen nicht ablesen, sondern frei und phantasievoll vortragen. Für alle Besucher gibt es ein Märchenrätsel, bei dem Märchenkörbe zu gewinnen sind, ein Glücksrad wird ebenfalls aufgebaut. Schüler der Albert-Schweitzer-Schule gestalten und betreuen einen Märchenparcours. Und sind schon gespannt darauf, wer die Märchenkrone gewinnt.

Für die Veranstaltung wird die Holztorstraße an diesem 24. August von 11.30 bis etwa 20 Uhr gesperrt, allerdings so, dass ausreichend Parkplätze in der Nähe zur Verfügung stehen.

Eingeladen sind zu dem Märchenpicknick nicht nur alle Sarstedter aus der Kernstadt, sondern auch aus den Stadtteilen und natürlich vom Sonnenkamp.



Claudia Duval tritt auf als Märchenerzählerin beim Picknick.

Foto: P. Hartmann